



REACH - Erklärung

Das Unternehmen S+S Regeltechnik GmbH ist Hersteller von elektronischen Produkten. Als „nachgeschaltete Anwender“, im Sinne der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006, vertreiben, importieren oder produzieren wir keine chemikalischen Produkte (Stoffe). Bei den von uns hergestellten und vertriebenen Produkten handelt es sich ausschließlich um nicht chemische Produkte (Waren). Darüber hinaus setzen diese unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Anwendungsbedingungen keine Stoffe frei. Daher besteht grundsätzlich für unser Unternehmen weder eine Registrierungspflicht bei der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) noch eine Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern (MSDS).

Unabhängig davon treiben wir die Umsetzung von REACH bei unseren Lieferanten intensiv voran; wir tun dies im eigenen Interesse und um unseren Kunden ein hohes Maß an Produktsicherheit zu gewährleisten. Wir stehen in engem Kontakt mit unseren Lieferanten und prüfen die Einhaltung der REACH-Verordnung in regelmäßigen Abständen in der Lieferantenqualifizierung.

Die aktuelle Kandidatenliste finden Sie auf der ECHA-Website unter:
http://echa.europa.eu/chem_data/candidate_list_table_en.asp

Nürnberg, den 02.05.2023

Tino Schulze (Geschäftsführer)